

Unterwegs mit Lothar Müller

Forschungszentrum von Knorr- Bremsen in München

Eintägige Kulturfahrt mit Betriebsführung

Di 11.02.2025

Wir können das Forschungszentrum von Knorr-Bremsen in München besuchen. Knorr ist der weltweit führende Hersteller von Bremssystemen

Mitveranstalter: Verein der Heimatfreunde im Landkreis Rottal-Inn e.V.

Organisation

Lothar Müller

Anmeldung

und nähere Infos: 08724/530 oder mueller-massing@freenet.de

**mehr Infos &
Anmeldung**



VÖ: 2025-02-07 11:59:54

Tel. (08671) 41 44
info@keb-ris.de

www.keb-ris.de